

Öffentliche Gemeinderatssitzung des Gemeinderats am 26. Februar 2024

Der Vorsitzende, Erster Bürgermeister Franz Tauber, eröffnet um 19:30 Uhr die öffentliche Gemeinderatssitzung. Er begrüßte die Kämmerin Frau Katharina Schinner und den Verwaltungsleiter Lothar Huber. Entschuldigt sind Gemeinderätin Cathrin Seltmann und Gemeinderat Heiko Köstler. Er stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde. Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. Einwände gegen die Tagesordnung wurden nicht erhoben.

TOP 1: Bekanntgaben des Bürgermeisters

Erster Bürgermeister Franz Tauber informierte die Gemeinderäte, dass die Liftsaison sowie es jetzt ausschaut, wohl beendet sein wird.

Des Weiteren gab der Erste Bürgermeister Franz Tauber bekannt, dass am 24.02.2024 der neue Defibrillator am Unterlinder Feuerwehrhaus offiziell an die Gemeinde übergeben wurde. Bei der Übergabe waren die Sponsoren und Herr Bernet vom BRK anwesend. Herr Bernet führte anschließend im Übungsraum der Feuerwehr eindrucksvoll den Gebrauch eines Defibrillators vor.

Am 20.02. so der Erste Bürgermeister weiter, fand mit Vertretern des Wasserwirtschaftsamtes Hof, dem Landratsamt Bayreuth, dem Bezirksfischereiverband, drei Ing. Büros, der Familie Nickl, Herr Moosdorf, Erster Bürgermeister Franz Tauber und Verwaltungsleiter Lothar Huber eine Besprechung bezüglich der „Neuen Mitte“ und hier spezielle die Verlegung des „technischen Überlaufwerkes“ statt. Bei der Besprechung hat sich herauskristallisiert, dass die Behörden dem sehr positiv gegenüberstehen. Jetzt kommt es auf die Ing. Büro an, ob sie Kapazitäten haben, um die geforderten Unterlagen zu erstellen.

Der Erste Bürgermeister Franz Tauber informierte den Gemeinderat darüber, dass die Gemeinde im Staatsanzeiger eine Annonce schalten wird, in der Investoren und Betreiber für einen Baumwipfelpfad gesucht werden. Eine solche Anzeige wurde schon mal im Staatsanzeiger aufgegeben und daraufhin hat sich ja damals ein Investor gemeldet. Leider hat sich ja die Sache bekanntlich zerschlagen.

Unser Feldgeschworener Prechtl Rudolf wird bei der Jahreshauptversammlung der Kreisversammlung der Feldgeschworenen eine Ehrung für 25 Jahre Feldgeschworener erhalten, so der Erste Bürgermeister Franz Tauber weiter.

TOP 2: Genehmigung der Protokolle der öffentlichen Sitzungen vom 29. Januar 2024

Das Protokoll der Gemeinderatssitzung vom 29. Januar 2024 wurde den Räten vorab per Mail zugesandt und liegt nochmals als Tischvorlage vor. Gemeinderat Winfried Prokisch hat darauf hingewiesen, dass der TOP 6 (Wünsche und Anfragen) bei seiner Anfrage falsch aufgenommen wurde. Denn nicht er als Gemeinderat hat das Zustandekommen der Einladung für die „Defi“ Übergabe moniert, sondern er hat hier als Vertreter der FFW Unterlind gesprochen. Daraufhin wurde das Protokoll dementsprechend geändert.

Der Gemeinderat erteilte nach der Korrektur des Protokolls seine Zustimmung für das Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 29. Januar 2024.

**Beschluss
11/0**

TOP 3: Beratung / Beschluss

Fortführung des Haushaltskonsolidierungskonzeptes für das Jahr 2024

Da die Gemeinde auch für das Jahr 2024 Stabihilfe beantragen möchte, muss der Gemeinderat den Beschluss auf Fortführung des Haushaltskonsolidierungskonzeptes für das Jahr 2024 fassen.

Der Gemeinderat stimmt der Fortführung des Haushaltskonsolidierungskonzeptes für das Jahr 2024 zu.

**Beschluss
11/0**

TOP 4: Beratung / Beschluss

Bericht der Rechnungsprüfung für das Haushaltsjahr 2021

Der Bericht des Rechnungsprüfungsausschusses für das Jahr 2021 wurde für die entschuldigte Rechnungsprüfungsausschussvorsitzende, Frau Gemeinderätin Cathrin Seltmann durch deren Stellvertreter, Herr Gemeinderat Günter Daubner vorgetragen. Herr Daubner bat die Verwaltung den nächsten Rechnungsprüfungsbericht zeitnah auf die Tagesordnung zu setzen. Des Weiteren sollte jeder Gemeinderat einen Abdruck des Berichtes erhalten.

Die Verwaltung und der Erste Bürgermeister nahmen den Bericht zur Kenntnis. Die Verwaltung sicherte den Gemeinderat zu, dass der Bericht jedes Gemeinderatsmitglied erhält und dass die festgestellten Mängel überarbeitet werden.

Der Gemeinderat nahm den Bericht zur Kenntnis und hatte keine Einwände.

**Beschluss
11/0**

TOP 5: Beratung / Beschluss

Auftragsvergabe für die Ausschreibung der Baumaßnahme am Haus des Gastes an Architekt Lenk

Für die vom Gemeinderat beschlossenen Baumaßnahmen (Heizung und Beleuchtung) am Haus des Gastes wurden die Leistungsverzeichnisse erstellt. Der Architekt Herr Lenk wird nun die Ausschreibung durchführen. Diese Auftragserteilung für die Ausschreibung muss vom Gemeinderat noch vergeben werden.

Der Gemeinderat erteilt dem Architekturbüro Lenk den Auftrag zur Durchführung der Ausschreibung.

**Beschluss
11/0**

TOP 6: Wünsche und Anfragen

Zu diesem T'OP gab es keine Wortmeldungen

Da keine weiteren Wortmeldungen mehr waren, beendet der Vorsitzende Erster Bürgermeister Franz Tauber um 20:10 Uhr die öffentliche Gemeinderatssitzung. Es folgte eine nicht öffentliche Gemeinderatssitzung.